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第６７回全国統計大会に参加して 

 第６７回全国統計大会が、平成２９年１１月１３日（月）、

国立オリンピック記念青少年総合センターにて開催されまし

た。国、地方公共団体、関係団体等の統計関係者が一堂に会し

て相互の交流と研さんを行い、我が国の統計及び統計制度の発

展と普及啓発に資することを目的に開催されました。 

(1) 地方公共団体における統計利活用表彰として、２団体の

発表がありました。 

 ① 静岡県が「少子化突破戦略の羅針盤」、高い目標の達成に向け効果的な施策を展開する

ための基礎とする内容でした。 

 ② 東京都豊島区は「ジーアイエスポータル構築による業務改善」、許認可業務を、ジーア

イエスで運用、セキュリティ強化への対応への取組の内容でした。 

(2) 「統計調査功労者」各省大臣表彰。各種統計調査の実施に関し顕著な功績があった個人ま

たは団体への表彰を行いました。当協議会からは、総務大臣表彰に田中英治さんが、経

済産業大臣表彰に関俊子さんがそれぞれ表彰されました。 

当協議会からは、笹川会長をはじめ１０名の会員が参加され大変有意義な時間となりました。 

平成２９年度統計功労者表彰式及び統計調査員研修会に参加して 

平成３０年１月２４日（水）、２日前に降った雪があちらこ

ちらに残る中、３２名の参加者は市役所からバスに乗り、会場

となる千葉市青葉の森公園芸術文化ホールへと向かいました。 

会場に着くとチーバくんのお出迎えを受け、私はホール内の

表彰席へと歩を進めました。本年度は、総務大臣表彰者２名、

経済産業大臣表彰１名、千葉県統計協会会長表彰１２名の計１

５名（内７名が出席）が表彰されましたが、その中の１人だった私にとっては、終始ドキドキの

表彰セレモニーでした。 

表彰式が終わると、千葉県統計グラフコンクールに入賞された児童・生徒のすばらしい研究発

表と、講師に きゃんひとみ さんを迎えて、クイズや実演を交えた、楽しい中にもためになる講

演が研修会として行われました。帰る際には、チーバくんと記念撮影するなど、心に残る一日と

なりました。 

平成２９年度市原市統計調査員協議会研修会を開催しました！ 

 平成３０年２月２３日（金）、市原市市民会館にて研修会を開催しました。研

修会では市原市統計調査室長の中條様に講話をしていただきました。内容としま

しては、統計調査員の重要性や調査時に注意することなどを通して、統計調査が

私たちの生活にとって重要であることをあらためて認識できました。室長講話の

あと、総務省統計局の DVDを視聴し、統計調査時に役に立つ知識をあらためて学ぶことができま

した。研修会の後は懇親会を開き、研修会に参加した方々と楽しい時間を過ごしました。 



平成 29年度千葉県統計功労者表彰式にて功労賞を受賞された方々 

統計調査
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毎回調査をやる度に初心者と同じ苦労があり、ただ一生懸命やってきました。 

今は、インターネットが普及し、多くの方が利用するようになりました。時代の流れですね！！ 

以前は何度伺っても会えない世帯や、大きな犬に噛みつかれそうになったり、商業センターで

は、「情報が洩れて税金が増えるのではないか。」と警戒されたり、門前払いも何回かありました。 

やはり、日本人として調査する方・される方が統計調査の大切さを正しく理解し、誠実に正直

に向き合って、これからの日本の統計調査を支えていかなければならないと思います。 

市原市統計調査室から 

 本年度も統計調査の実施や市統計大会の開催等におきまして、会員の皆様のご尽力をいただき

ましたことに、厚く御礼申し上げます。 

 さて、市統計調査室では、統計調査業務のほか、皆様にご協力いただいた統計調査の結果を、

より分かりやすい形で市民の皆様に提供し、さらには市の様々な計画・施策に活用する取組を進

めています。その一環として、平成 28年 12月から、各種統計調査の結果をテーマごとに分かり

やすく伝えることを趣旨とした、統計情報紙を発行しています。今回、本紙と併せて送付させて

いただきますので、ご一読いただければ幸いです。 

 また、平成 30 年度に予定されている基幹統計調査としましては、6 月に工業統計調査、10 月

に住宅・土地統計調査があります。この調査は調査員数が 150名を超える規模であり、ぜひ皆様

にご協力賜りたく存じます。そのほか、千葉県が所管する統計調査もあり、ご協力をいただくこ

ともあろうかと存じますが、その際はよろしくお願い申し上げます。 

 最後に、陽気は春めいてきましたが、まだまだ寒い日もありますので、お体には十分お気を付

けください。 

 

 

 

 

梅の花も咲き始めた今日この頃、「統計いちはら」第１２号の原稿作成にご協力いただきまし

た方々、本当にありがとうございました。御礼申し上げます。 

私も今回をもちまして広報部を卒業させていただきますが、会員の皆様方には、これからも広

報部へのご協力をお願いいたします。 
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